

県人会バスツアーの応援に応え ガイナールが栃木SCに劇的勝利

去る4月30日(月・祝)に行われた東京鳥取県人会交流部会ガイナールバスツアー。バスの定員ギリギリの41名の参加をいただいたが、前日まで1勝2分け7敗の最下位に沈んでいるうえ、相手は、4勝3分け3敗の格上の栃木SCということもあり、行きのバスの中では、参加者から後ろ向き発言ばかり・・・。

会場の栃木グリーンスタジアムについても、スタンドは、栃木SCのチームカラー、黄色で埋め尽くされ、ガイナールのチームカラー黄緑色はゴール裏に追いやられ、明らかに分が悪い。それでも、バスツアー参加者も遠路はるばる鳥取から詰め掛けたサポーター



ヴェルディ戦(7月22日) V.S.横浜FC戦は「ガイナール応援デー」で、割引チケットの斡旋と併せてエスコートキッズを募集中です。詳細は、事務局までお問い合わせ下さい。(寺谷次明)

鳥取県出身の スポーツ選手が 活躍中!

昨今、瀧本美織さん(NHK朝の連続ドラマ小説「てっぺん」のヒロイン)や山本舞香さん(第14代三井のリハウズガール)など、鳥取県出身の女優さんの活躍がクローズアップされていますが、スポーツ選手も負けじと活躍中なのをご存知でしょうか?

今回紹介する1人目は、キックボクサーの「武尊(タケル)さん」。武尊さんは、鳥取県米子市出身の22才で、チームドラゴンに所属し、「Krus h」を主催場に「K-1」のチャンピオンを目指し、文字通り格闘中です。



▲ニコリ顔の武尊(タケル)選手

鳥取県倉吉市出身の24才。倉吉西高校を卒業後、2008年にプロテストに合格し、昨年2011年度のステップアップツアーで年間賞金女王に輝きました。158cmの小さな体から繰り出すドライブパンチを放ち、攻めのゴルフを展開する姿から「鳥取のバーディー娘」という愛称があるとか。去る4月27日(金)には、東京激励会が開催され、40名強の出席があり、盛会となったとのこと。ツアー優勝、賞金女王を目指したいとのこと。郷土を誇る2人のアスリートの更なる活躍を期待します。(寺谷次明)

若い鳥取県応援団 —近況報告—

結成後今年度で9年目を迎えた「若い鳥取県応援団」。加藤貴之団長から鳥取市出身の辻堅太郎団長にバトンタッチして、若いメンバーも増えていきます。昨年年度盛大に行った「とっとりバー

(岩谷 圭)

東京鳥取県人会 110周年史 —その1—



▲漫画/かわにしよと

交流部会より

東京鳥取県人会交流部会は、7月4日(水)に六本木にある国立新美術館において「大エルミタージュ美術館展特別鑑賞会」とガイナールのタペを開催します。

「大エルミタージュ美術館」内の「ポール・ボキューズ・展特別鑑賞会」は、ロシアの「エルミタージュ美術館」が所蔵している16世紀から20世紀の西欧美術を代表するルー

県人のお店

おでんBARNY [UP]

新橋駅から徒歩2、3分程の繁華街のど真ん中にこの店は

ビルで入口で、前掛け姿の店長が待っていてくれた。鳥



「どうぞ、カウンター席」言われるままに奥から3つ目の特等席というカウンター席に取り付いた。梅林店長はすでにカウンターをばさんで

おでんの仕込みは六本木時代

梅林さんは、東京に出て来た26年になるという。境高Bである。20歳の時、初めて持ったお店が六本木で、名付けた店名が「やっぱり逃げたナブルな料金設定であること!!」だったとか。奇抜な発想が自慢だ。

おでんは一品100円から300円までと決まっています。ドリンクは500円か、300円かというところ。ナブルな料金設定であること!!

若中年層のサラリーマン客が気付けば、店長の隣りに後をたたないの判るような気がする。「梨花」を見た、顔を出してね。港区新橋4-19-3王子ビル2F電話03-3578-3336

県人会ゴルフ・因伯オープンの結果

平成24年5月17日、好天の下、初参加6名を含む24名の参加を得て、神奈川県藤沢市の芙蓉カントリー倶楽部で因伯オープンが盛大に開催された。優勝は野一色靖夫さん(グロス90、ネット68)。

囲碁の会

第13回東京鳥取県人会囲碁大会が6月2日に麹町の「イヤモンド囲碁サロン」にて行われました。当日は23名の同好者が集い激戦を繰り広げ、A組は梅林淳氏(倉吉市出身)がそれぞれ優勝しました。

編集後記

県人会が創立110年とは驚愕だが、会員としては誇りを感じたい。『梨花』は本号をもって14年目を迎えた。▼本号より担当交代。岩谷圭さん(苦勞様、寺谷次明さん)よろしく。(遠藤)

東京鳥取県人会が東京因伯郷友会として発足したのは、明治36年(1903年)のことである。従って、来

た。いつも原宿にある広大な田代邸内は県人で賑わい、そのうち当時、池田家の家督を継いでいる山根 決められていた。光好氏を中心に、上京界 人結束の場を作ろうではないか、と東京因伯郷友会の名が生まれた。

鳥取県人会(因伯郷友会)は、旧藩主、池田家と切っても切れない関係にあった。従って、その観点から2011年春、県人会が池田16代当主、池田百合子さんを西尾邑次元鳥取県知事に次ぐ2人目の名譽会員として迎え入れたことの意味は、遅きに失した感があるといえ、決して小さくない、と言えよう。

このあと、3代目森広蔵会長(旧安田銀行副頭取、東京手形交換所理事長、4代目村上恭一(旧枢密院書記官長)も池田総裁の指名によって誕生した。村上会長時代、池田家より東京因伯郷友会基本金として当時の金で1,000円が寄付され、その利息が会運営費に充てられていた、とも伝えられる。